

LAINE DE LA BIÈVRE

BIÈVRE-VALLOIRE

Les élèves dans le grand bain

Vendredi matin, au collège Jongkind de la Côte Saint-André, la signature d'une convention tripartite marquait le démarrage officiel du projet de jumelage entre cinq établissements scolaires et six entreprises du territoire, mis en place par le syndicat mixte de Bièvre-Valloire avec l'appui de Bièvre-Valloire Economique et Social.

Suite au succès de l'opération initiée l'an dernier, les organisateurs choisissaient de la reconduire : six classes auront ainsi l'occasion de découvrir concrètement le monde du travail à travers deux visites de l'entreprise "jumelle" et deux interventions de son représentant dans la classe.

Une distinction méritée

Le travail qui en découlera fera l'objet d'une production concrète par les élèves, exposition, Cdrom, vidéo... et sera présenté en fin d'année scolaire à l'occasion d'une manifestation publique.

Cette expérience a d'ores et déjà retenu l'attention de l'Association pour le Développe-

ment de l'Enseignement Technique de l'Isère. Son président Jacques Mathys l'ayant valorisée au niveau national, elle obtenait une récompense d'une valeur de quatre mille euros qui sera consacrée à une dotation aux établissements scolaires sous forme de caméras vidéos et de récompenses remises lors de la manifestation de clôture.

Ces caméras étaient remises ce même jour à leurs destinataires en présence de Christian Nucci, président du Pays de Bièvre-Valloire, Marcel Bachasson et Jean-Pierre Barbier, présidents du Pays de Chambarran et du Pays de Bièvre-Liers et des représentants des différents partenaires et qui ont salué le bien-fondé de cette initiative, espace privilégié de communication entre des univers complémentaires qui se côtoient sans vraiment se connaître et souhaitaient qu'elle soit un prélude à un projet plus ambitieux qui offrirait un autre regard sur leur avenir professionnel, aux élèves et à leurs familles. □



Gisèle Bouzon-Durand, principale du collège Jongkind accueillait les partenaires du projet de jumelage entre établissements scolaires et entreprises à l'occasion de la signature des conventions et de la remise de caméras par l'Association pour le Développement de l'Enseignement Technique de l'Isère Le DL Marie-Françoise RATTIER

Les partenaires du jumelage

- Les collèges Jongkind de La Côte Saint-André avec la SCREG et Platec de Colombe, Marcel Mariotte de Saint-Siméon de Bressieux avec la Coopérative Dauphinoise de La Côte Saint-André, Jacques Breil de Beaurepaire avec la Sématec de La Frette, Rose Valland de Saint-Etienne de Saint-Geoirs avec Boxal de Beaurepaire et le lycée Hector Berlioz avec la Communauté de Communes du Pays de Bièvre-Liers.